



Antisipasi Bola Umpan Silang dan Finishing

Jelang Melawan Perserang, PSIM Matangkan Strategi

JOGJA - Jelang melawan Perserang Serang di Stadion Maulana Yusuf, Banten, hari Minggu besok (24/9), PSIM Jogja terus mematangkan timnya. Dalam sesi latihan rutin, Laskar Mataram sedang latihan antisipasi bola umpan silang atau *crossing* dan penyelesaian akhir.

Pelatih Kepala PSIM Jogja Kas Hartadi menjelaskan mengapa anak asuhnya ditekankan berlatih antisipasi bola umpan silang dan penyelesaian akhir. Hal itu dilakukan karena kedua teknik itu belum maksimal dijalankan anak-anak asuhnya. Mengingat di dua laga kandang se-

belumnya saat menjamu Bekasi FC dan PSKC Cimahi, PSIM belum bisa meraih kemenangan. Hanya mengantongi satu poin saja, sehingga membuat anak-anak Jogja berada di zona playoff degradasi.

"Kami baru fokus latihan taktikal untuk antisipasi bola *crossing* dan cara pemain *finishing*. Kami *kan* masih lemah di sana ya. Dari bola atas dan *finishing*," ujarnya kemarin (22/9).

PSIM telah kebobolan empat gol dari dua laga yang telah dijalaninya di Grup 2 Pegadaian Liga 2 2023/2024. Dari empat gol itu, dua di antaranya kesalahan dari lini belakang yang gagal mengantisipasi umpan silang



tim lawan.

"Evaluasi di lini belakang juga, termasuk antisipasi bola *crossing kan* kami masih lemah. Kami banyak kebobolan gol dari sana. Maka kami coba antisipasi dan berlatih lebih keras lagi. Sebab untuk melawan Perserang, bola *set piece* juga jadi salah satu yang kami antisipasi," ungkap Kas Hartadi.

Ia juga menyoroti lini depan untuk dievaluasi. Sebab, PSIM menargetkan meraih poin di laga nanti sehingga pilihan penyerang untuk memperkuat daya gedor Laskar Mataram pun juga harus dimatangkan dengan optimal.

"Intinya *finishing* juga kami siapkan.

Ya, karena di laga kemarin saat melawan Cimahi kami banyak sekali peluang. Dari menit awal dan pas *finishing* mental terus, tidak ada yang jadi gol," tuturnya.

Pemain asing PSIM Jogja Aleksandar Rakic kemungkinan tidak akan diturunkan sejak menit awal. Pemain itu belum bisa berkontribusi maksimal di dua laga sebelumnya. Kas Hartadi pun menyebut akan ada pemain lokal yang bakal menggantikan Rakic.

"Kami masih melihat untuk penggantianya Rakic ya. Tapi sudah menyiapkannya, kemungkinan Sukarja. Seluruh pemain punya kesempatan sama untuk diturunkan. Dan kondisi terakhir pemain, kami akan pastikan jelang laga," tandasnya. **(ayu/laz/fj)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005